
 

ACTA REUNIÓN PLENARIA 
Martes 26 de mayo, 2020 

16:00 horas 
  

Se da lectura y aprobación al acta anterior, correspondiente a la reunión plenaria del  5 de mayo 

de 2020. Se agenda la próxima reunión para el día martes 30 de junio, 10:00 horas. 

Tasa de siniestralidad: 0,00 % 

Tasa de accidentabilidad:  0,00 % 

 

Varios: 

- A solicitud de algunos miembros del Comité, se cambia el horario de las reuniones para 

el último martes del mes, a las 10.00 horas. 

- Jeannette García informa que hizo envío a la Comisión de Difusión, del contenido 

sugerido para la página del Comité, en el nuevo sitio web de la Facultad. Los miembros 

de la Comisión señalan que han revisado el contenido y que les parece pertinente y 

completo. Se propone, presentar un avance del contenido a Cristian Vergara para fines 

de junio. 

- Claudia Tupper informa acerca de la reunión llevada a cabo por la Comisión de 

Investigación, donde se acuerda realizar la investigación del accidente de trabajo de la 

profesora Claudia Gutiérrez, ocurrida en enero del 2020, vía reunión virtual. La Comisión 

consulta por la posibilidad de realizar un boletín referido al trabajo remoto y en qué 

casos se hablaría de accidente laboral en contexto de teletrabajo.  

- Víctor Herrera señala que una vez retomada las funciones (o de asistencia ocasional al 

trabajo), el tratamiento de COVID-19 sería cubierto por el seguro en caso de ser 

contraido en ocasión del trabajo, luego de un proceso de revisión de la SEREMI de salud. 

- Víctor Herrera señala también, que no habría retorno a clases presenciales por el año 

2020. Se retomarían en marzo de 2021. A nivel de personal de colaboración, se estima 

que el regreso podría ser en los meses de septiembre-octubre. 

- Jeannette García informa que se reunió con Víctor Herrera para realizar una 

actualización o adaptación del programa de trabajo, dado a que la contingencia ha 

imposibilitado realizar una serie de tareas, como las de inspección por ejemplo. Se 

enviará a cada comisión la parte del programa que corresponde. Víctor Herrera hará 

llegar el programa a Carolina Ceballos para su revisión y comentarios. 

- Se hace un reconocimiento al trabajo de la Comisión de Difusión, por los boletines 

creados. 

- La Presidenta del Comité y el Prevencionista de Riesgos, hacen mención a la importancia 

del posicionamiento del Comité, una vez retomada las funciones. Tanto en la 

implementación, como en la fiscalización del cumplimiento de los protocolos 

adoptados.  

- También se señala la importancia de la participación del Comité en reuniones de la 

Comisión COVID-19, dentro de la Facultad. 

- Por último, se da cuenta de la reunión que se tuvo con una empresa que realiza 

diagnósticos relacionados con la accesibilidad universal. La reunión fue convocada por 

la Unidad de Inclusión de la Facultad, a cargo de Bernardo González. Asistieron, la 



 

empresa, arquitectos de la DSI, Jacqueline Vargas, Victor Herrera y la Presidenta del 

Comité Paritario. 

 

 

 

Jeannette García V. (Presidenta Comité Paritario) 

Daniela Barra P. (Secretaria Comité Paritario) 

Carolina Ceballos (Asesora ACHS) 

30 de junio , 2020. 


